



KLIPING KORAN

Sumber : Kompas, Republika, Koran Tempo, Suara Pembaharuan, Media Indonesia, Surabaya Pos, **Surya**, Malang Post, Bhirawa, Suara Indonesia, Koran Pendidikan, Majalah Tempo, Majalah GATRA, Jawa Pos/ Radar Malang, Seputar Indonesia, Pena Pendidikan ...

Tahun : 2017

Bulan : JAN, FEB, MAR, APRIL, **MEI**, JUNI, JULI, AGUST, **SEPTEMBER**, OKTOBER, NOV, DES

Tanggal	: 1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13
	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26
	27	28	29	30	31	hal							

2 Hari menjadi Wirausaha Muda

TIJAROH atau perdagangan, salah satu mandat Tuhan kepada manusia saat ia berpijak sementara di bumi. Mandat itulah yang diterjemahkan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Malang (FE UM) lewat bazar kewirausahaan, 11 April 2017, bertema Be



Young Entrepreneur.

Tenda-tenda putih yang menghiasai halaman FE UM memberikan nuansa baru bagi kenyamanan konsumen untuk sekadar mampir, icip-icip, atau memilih produk yang akan dibeli. Macam-macam produk yang tertata rapi di setiap stan bazar dan kerumunan calon pembeli saling mengisi.

Aneka macam produk ditampilkan dalam bazar, antara lain busana, makanan, aneka kerajinan, dan sebagainya. Selain itu bazar juga dimekarkan pertunjukan musik akustik dari perwakilan stan

SONY ANDIKA

Mahasiswa Pascasarjana Pendidikan Bisnis dan Manajemen Universitas Negeri Malang

mahasiswa.

Hari kedua bazar, para pengelola stan menanti kejutan, siapa pemenang stan terbaik dalam bazar tahunan ini. Askhan Setiabudi, Tegar Prajaksa, dan Lia Anjani, tim juri dari pelaku bisnis Kota Malang menjadi penentu kemenangan peserta.

Tema stan, kreativitas, daya tarik, keunikan produk, dan daya saing produk menjadi kriteria penilaian juri. Akhirnya, juri memilih OFF G (Prodi Pendidikan Tata Niaga) sebagai juara pertama dengan tema Banana. Disusul OFF G sebagai juara 2 dan Fakultas Teknik juara 3.

Para pemenang juga mendapat apresiasi dari kampus dan berhak membawa sejumlah uang sebagai hadiahnya.

<http://surabaya.tribunnews.com/2017/05/08/merintis-jalan-menjadi-wirausahawan-muda>